

広島青少年 文化センター

2017. 3 月

日韓青少年交流事業

本年夏に開催する第48回日韓青少年交流事業の準備の為、3月14～16日に韓国ユネスコ江原道協会へ行き打合せを行いました。期日や参加人数、行事等の決定をしました。

期日は、広島青少年の韓国訪問は7月25日～29日、韓国青少年の広島訪問は8月1日～7日と決定しました。中・高校生が参加し、お互いの国でホームステイをします。

センターとしては、これからメンバーの募集、訪問時のスケジュールや来広時のスケジュール決定に向け準備をします。

J A 広島新採用研修

3月上旬、J A 広島が新入社員研修を行われました。J A 広島は毎年、当センターを利用し新採用研修をされます。

最初は緊張気味の研修生ですが、日ごとに会話も増え、マナー研修後は、皆んな大きな声で挨拶を交わしていました。



保育園児サッカー大会

毎週金曜日にセンターのグラウンドにて園外保育でサッカーの練習をしている府中ひかり保育園児が、1年間の成果を発揮し、サッカー大会をしていました。グラウンドに3面のコート。一つのボールを園児が必死に追いかけて、蹴っていました。時にはゴール前に陣取り防御。1点の重みを感じていたようです。

保護者の方も沢山応援に来られ、我が子に声援を送っておられました。



ボールを
追いかけて

ゴール前の
混戦！

